

Rusty in Wort und

Rudi Stumbecker wurde ins „Who is Who in Österreich“ aufgenommen. Seine Biografie entsteht.

■ ST. MICHAEL. Am vergangenen Dienstag (8. Jänner) wäre Elvis Presley 78 Jahre alt geworden. Elvis verstarb im August 1977. Nach wie vor begeistert die Musik des „Kings“ die Massen. Durch einen bekannten Elvis-Presley-Tribute-Artist (so lautet die Fachbezeichnung für professionelle Entertainer dieses Genres) aus St. Michael – Rudi „Rusty“ Stumbecker – lebt der Spirit des US-Rock'n'Rollers weiter. Was sich im Leben des „Lungauer Kings“ tut, haben die BB im Vier-Augen-Gespräch erfragt.
BEZIRKSBLÄTTER: Deine Familie ist größer geworden,

wie ich hörte!

RUSTY: „Stimmt. Am 5. Dezember 2012 um 4:51 Uhr ist unser Rudi Stumbecker VI im Tamsweger Krankenhaus auf die Welt gekommen. Die Geburt unseres Sohnes ist das Bedeutendste in meinem bisherigen Leben.“

Alles Beste dem jungen Glück! Themenwechsel: Du bist seit Kurzem in einer Enzyklopädie der hiesigen Promi-Szene vertreten. Wie heißt der Band usw. – plaudere doch ein wenig darüber?

RUSTY: „Es war mir eine große Ehre, im Juni 2012 in Zug (Ort in der Schweiz) in den Band „Who is who in Österreich“ aufgenommen worden zu sein. In diesem sind die führenden Frauen und Männer Österreichs, wie Dietrich Mateschitz, Rainhard Fendrich, Karl Merkatz, Rudolf Quehenberger

oder auch Heimo Pfeifenberger, auf Lebenszeit vorgestellt. Beim Durchblättern des in Gold gefassten Buches ist mir auch ein alter, guter starker Freund ins Auge gefallen. Von meiner Jugendzeit an kenne und schätze ich ihn – Strongman Franz Müllner aus Tamsweg. Durch unsere Performances haben er und ich den Lungau in die Welt hinausgetragen. Die Aufnahme in das ‚Who is Who‘ würdigt dies.“

Es wird ein weiteres Buch über Dich geschrieben, oder?

RUSTY: „Stimmt. Der Tamsweger Historiker und Direktor des Bundesgymnasiums, Dr. Klaus Heitzmann, ebenfalls ein alter Schulfreund von mir, ist gerade dabei, meine Biographie ‚Rusty, mein Leben mit Elvis‘ zu recherchieren bzw. in Worte zu fassen. Das Buch soll 2015 zu meinem 25-jährigen professi-